

ふうせん君 花盛り

305号

抗酸化工法を
あそび隊
ニュース

東京都 R 様からの報告です

古磁場空間マッサーを頂けた時の体験です。いつものように眠りたり起きたりしながらマッサーを受けていました。マッサー終了間近に、今日は肩と首が固まっていると訴えていた私を、Rさんが私の肩に手を当ててエネルギーを送ってくれました。眠りから覚醒する感じが、おどろきで目を覚まして、黄色い緑取りの白光が降り注いで来、それは暫く続きました。私は古磁場エネルギーをあまり体感出来ずいたので、今日の出来事はホントにビックリしました。いつもはワットを頂いていたんだなあと実感することが出来ました。Rさん、会長さま、ありがとうございます。

C K様

沖縄 R K様からの報告です

乳酸菌の話は目から鱗だったのと、とどした。会長とは夢のお会いして、なので実際に会えて感激だったそうです。宇宙船のイメージがすばらしいです。宇宙生命研究所と出たと言っていました。そして、会長の胸の中央が、ボクで言うところのあたりに菱形のマークがあるそうで、水色と薄ピンク色になっていて、パールが埋まっているように見えたと言っていました。

上記のようなことなどの他にお話し

したいこと伝えられればよかったです。なことがまたまたあつたそうです。そして、クリスマスなど、熊の話をあつと聞きたかた、さうですし、宇宙男入りの写真もあつと見たかた、さうです。南風原方面まで夕方早くから渋滞が始まるため、Sさんと妹さんを送ることになっていたので、早くに退室して非常に残念だと言っていました。妹さんは環境問題に関心がなかったのですが、気がたくさんあつたので、お話を聞きました。そして妹さんご自身も熊に会ったことがあつたので、熊の話もあつと聞きたかた、さうです。e.h.a.g.g.の薄め液を飲んで、いかと仰つた様(宮古島の方は私に良くしていただいている宮古島の野草家O.Y.さんの友人でした。この方もとても感激して興奮していたそうです。そしてこの野草家を環境保護を目的とした会をされているO.Y.さんが私に昨日e.h.a.g.g.を買った。いとむセージが来ました。ご自身は石鹸などを使用しないのですが、他の方にぜひ薦めたいと仰っていました。お店に置くこともお考えになるかも、しれません。この野草家のやすこさんからセミナーをしたお店の民子さん、が会長はノートル賞を取るかもと

喜んでいただけました。多謝です

わよと伝えられました。次回の開催を皆さん楽しみにしているようです。次回以降はまた違う場所での開催もよいかも、とふと私は思っていました。と言っるのは、私が昨年避難中にとてもお世話になったちゃんばるの宿(楚洲)と言う集落A家さんのオーナーのまどかさん3歳の息子さんと共に、は昨年私、勉強会を開いて欲しいと言っていたほど勉強家さん、e.h.i.n.a.g.g.も病気の洗濯など使ってみよう。と先月言っていました。こちらでは保育園繋がり、若く世代に伝わるようにもなるかなとも思いました。Hさんはご夫婦共々環境問題にとても高い関心があるため、このお店で開催するのも一案かもしれません。この定食カエには健康を気遣う方々が北部から来店されるほどです。本当にありがとうございます。

R K様

新潟県 G 様からの報告です

セラミックのふくろうを玄関に置いたら、ずいぶん不明になって、捜していた猫ちゃんがひょうこり帰ってきたと大変喜んでいました。東京都 N 医師からの報告です。そういえば、フラワーオブライフカードを手に入れた日の夜、凍ることが

ありましたよ。2か月前になくなって

また身を守ってくれる大切なグッズが、奇跡的に出てきました。しかも出てきた場所は、何度かそこを探していた場所、急(ここにあるよ)というイメージがきて、確認したらあざりと出てきて、びっくりカードのお陰かも知れませんね。N 医師主催のセミナーに参加した方、(有さん)様からの報告です。手足が冷えるので、深遠、ネイル用を愛用している方からです。最近カードを差する時に、レジで自分でカードを差し込んで、でも反応しなくて困っています。とのこと。2、3回やってもダメなので、店員さんにおつてもらうとできそうです。カードを差し込む指に深遠入りのネイルが、その威力に驚いています。I 様 (有エコット様からの報告です。まず最初にいただいたパウチされたリフレットに驚きました。喘息持ちで、普段うつ伏せで寝ます。そこで、リフレットを敷いたら、呼吸が楽。……えみなの洗剤も、今までは諦めて捨ててしまおうような汚れも少しの力で入らずにサッと落ちる。感動です。これからはいろいろ使ってみたいです。東京都 U S 様